



SESIÓN EXTRAORDINARIA N°38-2023

Acta de la Sesión Extraordinaria N°38-2023 celebrada por el Consejo Directivo de la Unión Nacional de Gobiernos Locales el jueves 24 de noviembre de 2023, a la 09:00 a.m. de manera presencial y con la presencia de los siguientes directores:

PROPIETARIO

José Rojas Méndez Quien Preside
Jonathan Brenes Bustos
Eliecer Chacón

SUPLENTE

Marta Elena Fernández Soto
Yorlene Víquez Estevanovich

José Hidalgo

José Francisco Rodríguez Johnson

Se contó además con la presencia de la directora ejecutiva, doña Karen Porras Arguedas, Andrés Zárate, director de Incidencia Política y Comunicación, José Carlos Ruiz asesor de Incidencia Política, Paola Rodríguez, William Gómez, Fernán Cambronero de Carrera Administrativa Financiera y Lilliana Sánchez de Planificación Institucional y Secretaria a.i..

ARTÍCULO I

Apertura y comprobación del quórum

SESIÓN EXTRAORDINARIA N°38-2023, VIERNES 24 DE NOVIEMBRE DE 2023, 09:00 A.M.

ORDEN DEL DÍA

1. COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM
2. ASESOR LEGAL
3. CARRERA ADMINISTRATIVA
4. INCIDENCIA POLÍTICA

Misael: Como representante del Comité Pro Cantonato de Puerto Jiménez, realizar un saludo de bienvenida a todos los participantes.

Andrés Zarate: Moderador de la reunión, da la palabra a don José Rojas.

José Rojas: Bien muy buenos días, buenos días, no están muy contentos verdad?, quieren que nos pongamos de pie para dar gracias a Dios, que el que nos permite estar acá, realmente para seguir con este evento tan importante, cada uno que lo haga de la manera como lo hace y se comuniquen con su Supremo y que tenga la oportunidad de hacerlo, Padre Nuestro que estas en el cielo santificado sea tu nombre, vengo delante de ti para darte gracias, primeramente por la vida, por la oportunidad que nos permite de haber venido a este lugar, Puerto Jiménez, al nuevo cantón de Puerto Jiménez, por habernos protegido, guardado. A todos los compañeros de la Junta y a todos los representantes de la comunidad y del gobierno y sus familias, queremos darle gracias por esa oportunidad que nos permite ser útiles y útiles a los demás, servir a los demás, te pedimos Señor en esta hora y este día, que nos de ciencia, que nos de ciencia, prudencia, letra, diligencia para tomar las mejores decisiones, para llevarnos la mejor información posible, en beneficio de este nuevo y hermoso cantón Puerto Jiménez, que desde ya bendecimos, se lo pedimos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Muchas gracias, pueden tomar asiento.

Bien yo quisiera ante todo, decirles algo importantísimo, es un honor estar acá y agradecerle y felicitarlos, vine hace un tiempo acá , quedamos en coordinar una reunión con la Junta Directiva, luego ustedes estuvieron en mi oficina que fue día provechoso de reunión y gracias a esos grandes esfuerzos estamos acá , porque tenemos una agenda bastante complicada los diferentes miembros de la Junta Directiva, hemos estado en los últimos días representando a la Unión en los diferentes eventos y foros internacionales y eso hace que cada compañero se mueva y yo les voy a decir porque es complejo por ejemplo doña Yorlene es del cantón de Flores , regidora municipal, démosle un aplauso, doña Marta viene del cantón de Aserri, Jonathan Brenes regidor de Carillo, desde Guanacaste y por otro lado, que no se queda atrás, José Hidalgo del cantón central de Limón, viene desde Limón para estar con nosotros, Francisco, él es el Intendente de Lepanto y don Eliecer Intendente de Peñas Blancas, Esto hace ver que venimos, nosotros somos una organización, yo como alcalde, ellos como intendentes, somos la Unión Nacional de Gobiernos Locales, somos la representación más legítima del Régimen Municipal, en organizaciones propias y de los alcaldes. Hay otra organización que se llama la ANAI, conformada por alcaldes, entonces nosotros agrupamos, alcances, intendentes, regidores, y eso es lo que hace la Unión. Ahora hacemos un trabajo enorme en todo lo que es la capacitación y formación para el fortalecimiento del Régimen Municipal, que juntamente con el IFAM, que justamente el día de hoy nos acompaña y me siento muy complacido y agradecido que estén los compañeros de la UNED, que también hacen un trabajo enorme en capacitación y formación municipal, creo que estamos sumando esfuerzos necesarios, de verdad que para mí como presidente de la Unión, como parte de esta región. Miren esta gente nunca habían visto algo tan bonito, ahí decían que bonito, que bonito...yo les decía, claro ustedes nunca habían visto algo bonito, se van para Puerto Rico, o esos lugares y hoy venían sumamente encantados. ¿Somos de esta región sabemos lo que tenemos, sabemos que lo que nos hace falta es oportunidades verdad? Y para las oportunidades, estamos haciendo esto, uniendo esfuerzos, más allá de un color político, más allá de una organización es uniendo esfuerzos, porque el cantón es de todos y sobre todo tiene que estar el cantón, Yo les agradezco muchísimo, de verdad que es un placer estar con cada uno de ustedes, espero que este día sea de mucho provecho, para todos. Muchas gracias.

Andrés Zarate: Gracias don José. Seguidamente le damos la palabra a doña Karen Porras, directora ejecutiva de la Unión Nacional de Gobiernos Locales

Karen Porras: Bueno Buenos días para todos y todas, muchas gracias para don Mike, que desde el IFAM, ha sido un motor que impulsa la colaboración mutua entre las organizaciones, pero que además, haber yo tengo como 13 , 14 años en el Régimen Municipal y siempre la organización con el IFAM ha sido compleja entre las dos organizaciones , pues quiero decirles que gracias a don Mike y a don Jorge Director que además es el presidente ejecutivo, hemos tenido buenos puentes y hemos logrado articular acciones, en beneficio de quién?, de la ciudadanía costarricense, porque de la ciudadanía?, porque las autoridades municipales siempre trabajan para mejorar la calidad de vida de los y las personas que viven en los territorios, así que muchas gracias don Mike, por acompañarnos y por ser ese aliado estratégico. Don Misael muchas gracias por haberse conectado con Lilliana, que está por allá, y es quien nos ha ayudado para que hoy estemos por acá y hacer esto posible logísticamente, muchas gracias y mi reconocimiento además en ustedes, a los compañeros que hoy forman parte del comité pro cantonato, mi reconocimiento porque él hizo el esfuerzo y el hizo además, la incidencia, que ustedes han logrado hacer para que este hermoso lugar, como decía el jefe, pueda ya tener o ser cantón, porque ya son cantón, gracias a los directores y directoras y a don José, que además ha estado insistiéndome desde hace tiempo, jefa tenemos que hacer la reunión en Puerto Jiménez y ayudarle a esa gente, bueno hoy vengo con el equipo técnico de la Unión a ponernos a las órdenes, gracias a ustedes por sacar el ratito , a los candidatos y candidatas a la alcaldía. Felicitaciones por ser valientes y dar un paso adelante y postularse a esas candidaturas. Y es que vamos a elegir a más de 6.000 autoridades municipales el próximo 04 de febrero y ustedes , la gran oportunidad de ser uno de los 2 nuevos cantones nuevos, y vea que es tan importantes las elecciones municipales, que ustedes mismos ya lo han vivido, hace cuanto son ustedes cantón ?un año y que les han dicho?, porque a mí me dijeron con el tema de Rio Cuarto , que no se podía concretar nada hasta que no se elijan las autoridades municipales, y



eso entonces nos da la relevancia que tiene el gobierno local para una comunidad y sobre todo para comunidades uno que son nuevas y pero que también están lejos de la ciudad capital , porque tenemos un país tan centralista y nosotros promovemos la descentralización a desde la Unión de Gobiernos Locales , que mucho de los lineamientos de la planificación se toman allá en San José, y qué, que no podemos conocer centrados allá en una silla, sin conocer las necesidades que ustedes tienen, quienes las conocen ?, ustedes y por eso la importancia de un gobierno municipal . Nosotros desde la Unión queremos apoyarle, queremos decirle aquí estamos quiero agradecer a la UNED, quien también es un socio colaborador y estamos coordinando a través del Instituto acciones y que se sientan en la libertad de solicitarnos, que les pregunten mucho a estos muchachos que son los que más saben del Régimen Municipal y son los que le han ayudado a otros cantones que hemos apoyado recientemente. Dios los bendiga a todos y todas y que se impulsen muchos y que tengan un hermoso día, gracias por recibirnos en este hermoso cantón. Dios los Bendiga.

Andrés Zarate. Muchas gracias a doña Karen Porras, directora ejecutiva de la Unión de Gobiernos Locales. Les dejo con las palabras del señor Mike Osejo, director ejecutivo del IFAM.

Mike Osejo; Bueno, primero que todo muy buenos días a todos y todas, es un placer para la institución, estamos tratando de estar más veces acá, No estuve yo, estuvo don Jorge hace unos días, estuvieron mis compañeros de IFAM, vienen dentro de una semana, yo quiero contribuir y a establecer que a las palabras de doña Karen y don José, la necesidad de la unidad , la unidad municipal eso es a lo que nos lleva a lo grande, la pelea, la discusión, las diferencias deben quedar a un lado y ganamos todos, juntos todo es posible . Entonces eso es un ejemplo para ustedes de que estamos en un periodo preelectoral y que van a ver condiciones, si, pero va a llegar el momento de quien va a tomar decisiones y debemos contribuir todos a ese proceso, esto es un reto un compromiso , Nosotros como institución estamos para ayudarles, para cooperarles Por ejemplo con Rio Cuarto con don José Miguel al frente, tratando de cometer errores que todos... abonando hoy a que este punto y este futuro sea verdaderamente mejor, una gran posibilidad, realmente es lamentable llegar a unos municipios que hay disputas, que no hay aprobaciones de presupuestos, quien pierde?, la comunidad , quien pierde?, todo el esfuerzo institucional que hayamos contribuido y es ahí, donde verdaderamente nos vemos como personas , aquí hay un montón de necesidades que se requieren para mejorar esto y cualquier ejemplo que le podemos dar a la comunidad a la niñez , es una manera para seguir adelante, tengan por seguro que nosotros estamos muy entusiasmados con lo que hemos llamado el bono solidario municipal , aquí ustedes lo ven, en la contribución en la disposición de todo lo experimentado, hayamos ganado, los señores ya pasaron por donde asusta, entonces ellos pueden con peso, hablar y decir , nosotros que no somos gobierno local, lo único que tenemos es multiplicar esas experiencias, contribuir en ese acercamiento y ejemplo de eso lo tenemos que hacer en esa unión. Entonces desde ese punto de vista, pues para nosotros en buena hora, queda poco tiempo, pero aprovechemos cada minuto cada segundo y veamos que cuando lleguemos, como siempre en la vida, nunca uno llega completo, siempre a la espera de la gran ilusión con la gran intensidad de que este primer gobierno local sea un ejemplo y reto para los que sigan viniendo. Muchas Gracias y vamos a estar con ustedes.

Andrés Zarate: Muchas gracias a don Mike, Antes de iniciar, le damos la palabra a Yendrick Sequeira de la Junta Directiva de JUDESUR.

Yendrick Sequeira: Muy buenos días a todas y todos. En nombre de la Junta Directiva de JUDESUR, de los funcionarios y funcionarias agradecer a la Unión Nacional de Gobiernos Locales por la invitación a este espacio, me sumo a las palabras de la Dirección Ejecutiva y de la Unión , para reafirmar que la unión hace la fuerza, para JUDESUR siempre ha sido importante Puerto Jiménez antes como distrito y ahora como cantón, nosotros hemos venido dándole seguimiento al proyecto de Ley que busca generar recursos para que ustedes inicien labores como gobierno local y a lo interno estamos generando toda la articulación y a lo interno estamos generando todo lo que presupuestariamente se requiere para que cuando ese proyecto de ley se apruebe en la Asamblea Legislativa pues se puedan hacer la transferencia de los fondos, entonces



quería también informarles eso, que estamos trabajado de la mano con ustedes aunque ustedes no lo sepan, para que esos recursos puedan llegar a ustedes , cuando el proyecto de Ley sea aprobado. Felicitarlos ya son cantón, ya estamos más cerca y en JUDESUR, siempre van a encontrar un aliado para obtener, proyectos de infraestructura, becas, proyectos para -universitarios, las puertas están abiertas, cuentan con nosotros y desearles que tengamos una mesa de trabajo muy exitosa para seguir avanzando en este proyecto de Puerto Jiménez cantón.

Andrés Zarate: Le agradecemos las gracias a doña Yendry por esas palabras y le damos la palabra de nuevo a don José Rojas, para que iniciemos con la sesión del Concejo.

José Rojas; Bueno, buenos días compañeros y compañeras, vamos a dar inicio a esta sesión extraordinaria N38-2023, con el fin de poder desarrollar el taller que tenemos preparados para esta comunidad. Hoy vamos a tener , hoy vamos a tener la siguiente agenda, vamos hacer la apertura de esta sesión con la presentación del asesor Legal de la Unión Nacional de Gobiernos Locales, Carlos Bolaños con respecto a una generalidad del funcionamiento de una municipalidad, luego tendremos la presentación de Paola Rodríguez quien realizara una Propuesta de la futra Estructura de Organización Municipal de Puerto Jiménez, luego vamos a tener a Fernán Cambronero que va a realizar un taller práctico sobre cómo podría funcionar esta estructura, también tendremos a Andrés Zarate, que es el Director de Incidencia política que nos va a hablar sobre la Ley de Patentes. La Unión tiene una comisión que se llama, un departamento que se llama Incidencia política, Incidencia Política es nuestro virus, y porque?, porque por lo general están trabajando en la Asamblea Legislativa, identificando proyectos de Ley que llevan el nombre de gobiernos locales como municipalidades , porque hay cada creativo en la Asamblea Legislativo, que de pronto dicen que no es necesario que tengamos ni al IFAM y ni a la Unión de Gobiernos Locales, ehh, entonces cosas como esas, ehh, hacer todo un lobby en la Asamblea Legislativa con esos diputados que muchos, que ni siquiera fueron presidentes en sus escuelas y que ahora son diputados y tienen ideas extraordinarias que a nosotros nos afectan, entonces Incidencia Política , lo que hace es eso estar revisando o que de pronto nos estén aumentando los impuestos y entonces nosotros tenemos que estar informando a la Contraloría porque creció la morosidad y ellos no entienden que eso nos afecta a nosotros o hacen proyectos donde dicen que son las municipalidades quienes deben financiarlos sin poder entender la situación presupuestaria de la municipalidad, eso hace Incidencia. Carrera Municipal es un departamento espectacular, fue la que hizo y creo para el régimen municipal la Propuesta de Salario global, verdad, la nueva Ley de Empleo Público en cómo aplicarla en todas las municipalidades. Una municipalidad como la de Buenos Aires que tiene más de 80 años de existencia, no tiene la capacidad de recursos humanos para poder aplicar por si sola esa ley. Una municipalidad como la de San José, si la tiene, pero somos muchísimas incluyendo las Intendencias que no tienen los recursos para poder...Entonces son técnicos en temas de organización municipal, además son los que nos proponen estructuras, cómo debe estar estructurado el organigrama de la municipalidad de acuerdo a la capacidad financiera, es o es lo que les vamos a tener el día hoy les vamos. Vamos hacer un receso, cuando ellos comiencen a exponer, porque si no eso tendría que quedar en el acta y son 5 horas o más, tratando de incluir la información. Y al final vamos a tener dos puntos, una que es la Propuesta de parte de la Comisión y otra que se tome el acuerdo que la Junta directiva tome el acuerdo de que se brinde el apoyo necesario a esta nueva municipalidad para ayudarlos en todo el proceso y exonerarlos del pago, de la contribución que hacemos todas las municipalidades. Y luego vamos a ver otros temitas ahí que tenemos, pero entonces hacemos un receso amplio, para poder recibir la capacitación y luego volvemos otra vez a sesión. La señora diputada, ha tenido algunos atrasos y ya casi viene. Solo quiero hacerles un comentario, de una u otra manera por quien invento a JUDESUR, para muchas cosas bien, para muchas cosas mal. Pero yo quiero decirles que el proyecto de Ley que impulsando JUDESUR pueda transferirle alrededor de ¢950.000.000 recursos a la nueva municipalidad, cuanto hubiera deseado Rio Cuarto, tener esa oportunidad cuanto hubieran deseados otras municipalidades, bueno ustedes inician con ese monto, eso es un. vamos a ver el presupuesto municipal de Buenos Aires, anda alrededor de ¢2.400.000.000, entonces le van a dar a ustedes casi el presupuesto que tiene casia funcionar, por lo menos de 80 años verdad, con



una población de 52.000 habitantes y con un personal de 137 funcionarios, les van a dar para que comiencen a funcionar, por lo menos en cosas de equipo, en temas de contratación y eso de verdad que es una bendición. Yo quiero agradecerle a gente que esta acá, y como le dije aquí está la Unión, aquí está el IFAM, esta JUDESUR, la UNED y estamos dispuestos a ser los primeros que nos unimos para seguirlos apoyando. ¿Quiero felicitar también a los candidatos de los diferentes partidos a la alcaldía y porque quiero felicitarlos? porque, yo soy educador tenía 18 años de administrar escuelas y estar en la administración pública y cuando llegue a la municipalidad no sabía nada, absolutamente nada, y uno a veces cree que tiene mucho conocimiento y yo soy director de escuela, he manejado personal, presupuestos, yo decía, nombre esto es pan comido y cuando entre me di cuenta que no sabía absolutamente nada, la municipalidad es un gobierno local chiquitico que tiene con todos los temas de interés de la población aun no los tenga que dar, por ejemplo en Buenos Aires, nosotros no damos el servicio de agua, lo da Acueductos y Alcantarillados, pero apenas se va el agua empiezan a llegar a la municipalidad a buscar el alcalde, se va la electricidad viene todo mundo a buscar el alcalde, la gente cuando tiene un problema con la Caja Costarricense del Seguro Social, va al Concejo Municipal, pidiendo que hagan algo, si tienen un problema con el transportista de bus van al Concejo Municipal Voy a contarles que yo he atendido gente que andan con su perro y al año aparece el dueño y le quiere quitar el perro entonces el no quiere devolvérselo, entonces llegan a mi oficina, para que hago, entonces, hay que llamar a SENASA, para que ellos me indiquen como proceder, entonces simplezas como esas, cosas como esas, son una Municipalidad porque es la que vigila según el Artículo 168 según la Constitución los intereses de todo un pueblo y por eso los felicito que estén acá, si para mí fue rudo de tomar una municipalidad de 76 años de existencia y fue difícil, quien asuma este reto hay que premiarlo porque es un reto enorme. Bien, dado esta situación e informándoles cómo se va a realizar, voy a abrir este receso para comenzar con la capacitación, en el momento que llegue la señora Diputada, le damos la palabra para que dé el saludo. Algún comentario, Objeción, compañeros. no? Los que estén de acuerdo sírvase levantar su mano. Bien de acuerdo, a partir de este momento se inicia un receso hasta que terminemos los talleres, volvemos otra vez a sesión extraordinaria.

Receso: Taller (se adjuntan las presentaciones)

José Rojas. Bueno, nosotros vamos a proceder a hacer el cierre y la apertura nuevamente de la Sesión Extraordinaria N°38-2023 de la Unión Nacional de Gobiernos Locales. Voy a dar la palabra a los compañeros si quieren referirse a lo que hemos visto el día de hoy, Jonathan.

Jonathan Brenes: Gracias presidente, buenas tardes, primero que nada darles las gracias por la oportunidad que nos han dado de visitarles de compartir con ustedes el trabajo que hace la Unión Nacional de Gobiernos Locales, pero también quiero felicitarles, porque el reto que ustedes tienen a partir del 04 de febrero a las 6.00 de la noche que se han cerrado las urnas es construir desarrollo para Puerto Jiménez, de lo contrario no están haciendo nada ni ustedes ni nosotros, así que después del 04 de febrero a las 6, la única bandera que debe privar es la del desarrollo de este cantón. Recuerden también que a la par de este gobierno local, vienen organizaciones como lo es el Comité municipal de Deportes, que es un brazo del Concejo, pero también viene el Comité Cantonal de la Persona Joven, que es una Comisión permanente de la Municipalidad, ojo, que no la integran regidores sino los jóvenes y que además recibe presupuesto del Ministerio de Cultura y Juventud por Ley de la República, así que a la par de estos esfuerzos que ustedes están haciendo, también deberían haber jóvenes, porque estos espacios no deben ocuparse por ser hombre o ser mujer, me disculpan, estos espacios deben ocuparse por liderazgos, deben ocuparse por capacidades comunales y yo creo que es el reto que tenemos todos para seguir construyendo Patria, gracias doña Sonia, por estar acá, por acompañar los esfuerzos, sabemos que las agendas de las diputaciones son complicadas, pero si bien es cierto los diputados son para legislar, pero también tienen un compromiso con las comunidades que les eligen y es acompañarlos en estos procesos es de generar leyes que le generen economía pero también un sano desarrollo socio productivo en las comunidades y esto es una muestra de esto, tranquilo que no quiero ser presidente de la Unión, solo decirle que aquí van a tener un aliado en esto,



yo posiblemente si Dios y mi pueblo así lo quiere, yo posiblemente voy a reelegirme en el concejo municipal, por la posición que voy ya estaría electo, pero primero Dios , pero aquí van atener un aliado, principalmente en los temas de juventud que es uno de los temas fuertes, si todavía soy joven, y sepan también que esta Junta Directiva, y este lo que quería decirles, no solo esta para acompañarles, también está para representarles en juntas directivas como COSEVI, donde esta Yorlery, que traiga al MOPT para acá, tiene un asiento en la junta Directiva del CTP, hay que revisar como están las rutas de los buses, son eficientes no son eficientes , hay que abrir más rutas, bueno esta unión tiene un representante, pero también contamos con recursos del INDER esta junta directiva ocupa un asiento en la junta directiva del INDER hay que atraer los recursos a Puerto Jiménez , tenemos 2 representantes de la junta directiva de DINADECO que tiene que ver con las Asociaciones de desarrollo como están los proyectos comunales , los presupuestos , se está o no recibiendo el 2%, bueno para eso tienen esa representación, no para ir a calentar la silla, en el momento que se calienta la silla, estamos mal , entonces aprovéchenlos , aprovéchenlos que nos queda de esta administración , que llegamos ?, nosotros también al 01 de mayo ?, creo que no un poquito más allá, dicen que hasta mayo, yo ya estaba emocionado, si he de decirles que llegamos hasta mayo en la Junta Directiva , pero las representaciones , si hasta que finalice el gobierno de turno , entonces vamos a seguir vinculados en este trabajo, muchísimas gracias, gracias por participar ... En CONAPDIS, no hay representación.

José Rojas: Doña Yorlene...talvez no tan extenso.

Yorlene Viquez: Yo no voy a quitar tanto tiempo, ya ellos dijeron todo... jaja. Bueno agradecer que nos hayan invitados, y ustedes, como dicen mis compañeros, ustedes inician una labor el día de las elecciones y quiero que sepan que no están solos , está la Unión de Gobiernos Locales de su lado, estamos los representantes de las diferentes de las juntas directivas , la señora diputada, que aquí estamos nosotros, trabajamos unidos , yo también represento a la red de Mujeres Municipalistas, la RECOM y quiero que también las compañeras cuando estén en sus puestos, ya en su representación de elección popular , empiecen a integrar los diferentes equipos de trabajo, eh nosotros damos mucha capacitación y lo más importante que ustedes deben tener es el conocimiento, y el conocimiento es el poder y nosotros ya hemos logrado más representación de mujeres en los diferentes puestos de elección , entonces estamos para servirle yo soy representante a nivel nacional de la Red de Mujeres Municipalistas, y soy y como dice mi compañero la representante ante el COSEVI y lo que necesiten ahí estoy para servirles, no están solos es un reto, un reto muy grande pero todo se puede y con mucho trabajo todo se logra.

José Rojas. Bueno ya los compañeros han mencionado, no solo somos la representación como la Unión, también somos en varias juntas directivas, en las cuales representamos a los gobiernos locales, por eso la importancia que nos reviste. Tenemos un miembro en el CONAVI, 1 en COSEVI, 2 en DINADECO, 1 en el INDER, 1 en el PIMA, luego hay otras juntas directivas que

Misael: Es importante decir que aquí tenemos 400 metros de ruta nacional que están sin pavimento ya viene el verano, hemos estado pendientes y nos han llevado rodados y rodados....

José Rojas: Bien, bien, háganos llegar Misael y lo llevamos a la junta. Compañeros basados en... hoy teníamos dos, dos objetivos de esta participación, compartir con ustedes un taller, una pincelada de los que es el régimen municipal y dos tomar un acuerdo, que esta junta toma el acuerdo de. para darle acompañamiento, dos cosas, primero poder darle acompañamiento a la nueva Municipalidad de Puerto Jiménez y además de eso y... yo creo que eso es.... Y doña Karen eso hay que llevarlo a Asamblea Nacional, ¿para poder darle acompañamientos a ellos ?, para exonerarlos

Karen Porras. Para exonerarlos ... hacer una solicitud. un acuerdo de ustedes ...



José Rojas: Bien ok, y en este tiempo, ayudarles todo lo que podamos ... Bueno los que están de acuerdo, en poder apoyar al Dirección Ejecutiva y a la Unión Nacional de Gobiernos Locales en apoyar para que le de acompañamiento a la Comisión Pro Municipalidad de Puerto Jiménez , antes de la entrada en vigencia de la nueva municipalidad el 01 de mayo del 2024 , autorizar para que le acompañamiento, sírvase levantar la mano y en este caso, en el momento que estén integrados como Concejo Municipal, tienen que tomar un acuerdo en el que solicitan el acompañamiento y la exoneración, porque la Asamblea Nacional , tiene que ser en la primera sesión porque la Asamblea Nacional es a finales de mayo y la solicitud de la exoneración, que es por dos años , la afiliación y exoneración ,los compañeros le vamos a dar acompañamiento de aquí , entonces ,con este acuerdo hemos autorizado al Dirección ejecutiva a los compañeros para que ustedes toda vez que requieran de información, capacitación puedan acompañarlos en este proceso. Muchas gracias y si no hay más nada que tratar, siendo las 12.43 p.m., doy por finalizada esta sesión extraordinaria. Linda tarde.

Acuerdo 215-2023

Se acuerda que se brinde apoyo por parte de la Dirección Ejecutiva y toda la Unión Nacional de Gobiernos Locales, como acompañamiento a la Comisión Pro Cantonato de Puerto Jiménez de previo a la entrada en vigencia del nuevo municipio el 1° de mayo de 2024.

Acuerdo aprobado por unanimidad.

Al no haber más temas por tratar, se cierra la sesión al ser las 12:43 a.m.

JOSÉ ROJAS MÉNDEZ
PRESIDENTE

KAREN PORRAS ARGUEDAS
DIRECTORA EJECUTIVA

LILLIANA SÁNCHEZ VALERIO
SECRETARIA CONSEJO DIRECTIVO a.i.